

都道府県協会各位

謹啓 早春の候、ますますご隆盛のこととお慶び申し上げます。平素は多大なご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

この度は、昨年 2023 年 8 月 25 日(金)開催の「FIBA バスケットボールワールドカップ 2023」に際し、バスケットで沖縄を元気にプロジェクトへのご支援を賜りまして誠にありがとうございました。

皆様から賜りましたご寄付により、試合招待のほか、大会後のレガシーとして北谷町アラハビーチのバスケットコート環境の改善や記念ベンチ寄贈、沖縄県内でバスケットボールに励んでくれている子供たちへボールの寄贈ができました。いただきましたご支援に心からの感謝を申し上げます。

これらの本プロジェクトの事業としての活動をまとめたメモリアルブックを製作いたしましたので、ご案内が遅くなり大変申し訳ございませんが、送付させていただきます。

末筆ながら、皆様のご健勝と貴社の益々のご発展をお祈り申し上げますと共に、略儀ながら書中を持ちまして御礼申し上げます。

謹白

2024 年 5 月 吉日

公益財団法人 日本バスケットボール協会  
会長 三屋 裕子  
一般社団法人 沖縄県バスケットボール協会  
会長 日越 延利